

Covid-19 : mise en ligne d'un nouvel outil d'évaluation

Abderrahim DERRAJI - 2020-05-29 13:30:45 - Vu sur pharmacie.ma

La société Sobrus, spécialisée dans les solutions Cloud dédiées aux professionnels de santé, vient de lancer un outil permettant d'évaluer et suivre les symptômes du virus SARS-COV-2. Le site, lancé en arabe et en français permet aux internautes qui pensent être contaminés d'effectuer facilement et rapidement un test en ligne pour évaluer leurs symptômes. Cette action de solidarité a pour but d'informer et de sensibiliser l'opinion publique, mais aussi de soulager et réduire la surcharge d'appels subie par les numéros verts mis à la disposition des marocains par le ministère de la Santé. Le site permet non seulement d'effectuer le test d'évaluation des symptômes, mais aussi de s'informer sur le virus, ses symptômes, ses moyens de transmission et comment le prévenir. « Depuis l'apparition du virus, nous considérons que c'est un devoir national d'utiliser nos connaissances et nos compétences pour contribuer aux efforts de l'État et de tous les professionnels de santé à savoir : les pharmaciens, les médecins, les infirmiers, etc. afin de lutter ensemble contre la propagation du virus. À Sobrus, nous sommes convaincus que de simples gestes peuvent sauver des vies. » a déclaré Omar SEFIANI, directeur général associé à Sobrus. Lien : <https://covid19.sobrus.com/>